



蕨市新庁舎が落成
未来に飛躍するまちづくりへ

市長 頼高英雄

この度、蕨市の新たなシンボルとなる新庁舎が完成しました。新庁舎は、市民サービスや災害対応の拠点にふさわしく、免震構造による極めて高い安全性を備え、新たに非常用発電機設備や防炎情報システムなどを導入するとともに、住民票などの自動交付機や窓口の利便性の向上、プライバシーに配慮した多くの相談室を設けたほか、市民の皆さんが多目的に使える会議室

やカフェも整備しています。また、太陽光発電や雨水利用施設に加え、建物中央には通風と採光を行うエコボイド、建物周辺には遮熱効果のあるテラコッタルーバーを設置するなど環境にも十分配慮し、外観は、蕨の伝統織物である双子織をイメージし、中仙道蕨宿の街並みとも調和したデザインとなっています。

先月18日に落成式を開催し、その後の内覧会とあわせ、約1000名もの市民の皆さんにお越しいただきました。新庁舎の完成は、歴史と伝統ある蕨市が未来に向けて大きく飛躍する新たなスタートです。市長として、蕨の限らない発展に向け、新たな決意で、全力をあげてまいります。



市民と市長の面会日

面会日は毎月第1木曜日。今月は5日です。11月は2日です。時間は午後1時～5時を予定しています。

ご希望のかたは秘書広報課（☎433・7701）へご連絡を。